

Das Jahr 2001 begann gleich mit einem Ausflug. Am 6. Januar starteten wir mit dem Zug bei schönstem Wetter in die winterliche Bergwelt nach Ruhpolding. Dort bewunderten wir die große Modellbahnanlage des bekannten Modellbauers Bernhard Stein.

Für das Frühjahr stand der Besuch der „Schwabenrunde“ in Bellenberg sowie eine Betriebsbesichtigung bei der Fa. Hübner in Tuttlingen auf dem Programm. Ein weiterer Tagesausflug führte uns am 6. Oktober ins wunderschöne Tessin, nach Locarno. Von dort ging es mit der berühmten „Centovallibahn“ mit herrlichen Ausblicken nach Domodossola in Norditalien. Über die Simplon- und Lötschbergbahn gings dann wieder Richtung Heimat.

Im Winter begann die Ausstellungssaison mit einer Einladung des MEC Pfullendorf vom 2. - 4. November. Der nächste Termin war dann vom 24. - 25. November im Schloss Salem. Am 29. und 30. Dezember folgten dann die „2. Steffener Modellbahntage“. Trotz des plötzlichen Hochwassers konnten die Besucherzahlen gegenüber der letzten Ausstellung deutlich gesteigert werden, was uns sehr freute.